

Botschaft der
Republik Sudan
Berlin



سفارة
جمهورية السودان
برلين

Information für die Zahlung der Visa- und anderer Konsulatsgebühren:

Die Botschaft der Republik Sudan bittet **ab sofort** um Zahlung sämtlicher Gebühren **unter Angabe des Verwendungszweckes (Visum, Bescheinigung usw.) und des Namens** auf das folgende Konto bei der **Berliner Sparkasse**:

Kontoinhaber: Botschaft Sudan
IBAN: DE33 1005 0000 0190 7488 93
BIC: BELADEBEXX

Die Botschaft bittet darum, **jedem Antrag auf Visum oder auf Ausstellung einer Bescheinigung den entsprechenden Überweisungsbeleg beizufügen.**

Ab dem 01.09.2018 können Anträge per Post mit beigelegtem Bargeld leider nicht mehr bearbeitet werden.

Information for the payment of visa- and any other consular fees:

From now on and with immediate effect, the Embassy of the Republic of the Sudan kindly requests payment of any fees, **clearly mentioning the purpose of the payment (visa, certification etc) and the name** to the following account at **Berliner Sparkasse**:

Account holder: Botschaft Sudan
IBAN: DE33 1005 0000 0190 7488 93
BIC: BELADEBEXX

Please **enclose a copy of the remittance slip to each visa application or certification issue request.**

From 01.09.2018, cash payments for any applications received by mail will not be accepted and applications will not be processed.